

Cigarrillos Progreso.

Conflicto europeo

CABLEGRAMAS OFICIALES DEL GOBIERNO INGLÉS

de Lima y Quito

(Transmitidos de Lima)

Lima Sthre 8.

“Lo siguiente es comunicación oficial del Gobierno francés.

El ala izquierda de nuestro ejército ha entrado en contacto nuevamente bajo buenas condiciones con la derecha de los enemigos sobre las orillas del Gran Morin.

En nuestro centro y derecha, Lorraine y los Vosges, se continúa peleando y no se reporta ningún cambio en la situación.

El encuentro que tuvo lugar ayer entre la guardia avanzada de las fuerzas para la defensa de París y la columna al flanco de la izquierda de los alemanes se desarrolló hoy de un modo más extensivo.

La situación de las fuerzas aliadas tomada en general parece ser buena. Mauberge continúa resistiendo heroicamente.”

(f.) Grey.

Ministro Jerome.

Quito.

“Lo siguiente es comunicación del Gobierno francés:

Septiembre 8.—Las fuerzas suizas francesas han tomado muchos presos, incluyendo un batallón, una compañía de ametralladoras y mucho parque.”

(f.) Grey.

París, 10.—Está librando una gran batalla al Este de París, cuyo desenlace no puede preverse porque por ambos lados se lucha con furor. El radio de acción comprende las ciudades de Nanteuil, Meaux y Sézann extendiéndose hasta Verdun. Los franceses se hallan protegidos por tropas inglesas. Los alemanes empiezan a ceder el campo y los aliados avanzan sobre Coulommiers y La Ferté-Gaucher.

Berlín, 10.—Se continúa mandando refuerzos para reemplazar a las enormes bajas que están sufriendo los alemanes en la campaña franco-belga, así como también para proporcionar algún descanso a las tropas que están luchando desde el principio de la guerra.

Otra confirmación.—El Kaiser Londres, 11.—De Bolog...

El general Pau sorprendió a la Guardia Imperial alemana, intimidándole rendición, pero como se negaron a rendirse, se los hizo fuego, hasta que derrotados cayeron prisioneros todos, encontrándose entre otros al Kronprinz.

Por la reciente batalla se sabe que el Kaiser dirigió personalmente el ataque a las fortalezas de Nancy.

El Kaiser estuvo también a la cabeza de los atacantes de Maceville, cuya población fue incendiada una vez que se rindieron las fortalezas.

Retirada de los austriacos.—Movimientos de los rusos.

Roma, 11.—Se sabe que el ejército austriaco que estaba en Galitzia se ha retirado hacia las fortificaciones de Przemyel, situada a 55 millas hacia el Norte de Lemberg, en donde espera los refuerzos del ejército alemán.

París, 11.—Los alemanes sufrieron grandes bajas cuando...

Londres, 11.—Ante la amenaza de una salida de la flota alemana del Canal de Kiel, el almirantazgo ha ordenado estacionar en sus inmediaciones una poderosa división naval y la escuadra de torpederos a fin de impedir un ataque sorpresa del enemigo.

París, 11.—Los alemanes sufrieron grandes bajas cuando...

Génova, 11.—Se dice que...

EN LA LIBRERÍA Y PAPELERÍA “SUORE” DE BONIFACIO MUÑOZ

Pasaje “Royal” frente a la Universidad Central

Realización de 100,000 volúmenes a sus precios más ínfimos de 20,000 obras religiosas a precio de costo.

Bougang (Mons).—El Cristianismo y los tiempos presentes. Es un verdadero tesoro de erudición, de amplitud, de suavidad. Catecismo de Religión e Irreligión, Jesucristo, los dogmas de la Iglesia, la vida cristiana, cinco volúmenes en tomo, en tela con planchas alegóricas.

Cuerpo (Nicolás R. P.).—El espíritu americano. Sermones del Santísimo Sacramento y de algunos misterios de Jesucristo; Panegíricos de la Santísima Virgen y de algunos Santos; Conferencias y panegíricos. 4 tomos.

Cristianismo (San Juan).—Homilias selectas. Homilias de diversos géneros. Homilias acerca de la estatua al pueblo de Antioquía. Homilias escogidas de los Evangelios de San Mateo y San Juan. Con un índice homilético domínical, 3 tomos, piel artística.

Oración (P. Juan).—Año cristiano e ejercicios devotos para todos los días. Traducción del P. Jela. Adornado con las vidas de los santos y festividades, que celebra la Iglesia, con 480 grabados, tipos muy claros y papel de lujo. 5 tomos de 1,000 páginas cada uno. Edición completa, tela, con lomos de ébano, planchas en relieve y rótulos dorados.

La Camisa (Mons).—Los orígenes del Cristianismo. Esta apología es un verdadero monumento de ciencia y de fe. Ha sido cuidadosamente abrigada por los Pontífices León XIII y Pio X. Jesuista y la obra de los Apóstoles, 6 tomos en tres volúmenes, con planchas alegóricas en negro y oro, tela.

Pastor (Andrés).—Historia de los Papas desde fines de la Edad Media, compuesta utilizando el archivo secreto pontificio y otros muchos archivos que contienen más de 15,000 notas, más de 400 documentos inéditos, 167 archivos y bibliotecas de la moderna, antiguas y modernas, 12 volúmenes, pasta de lujo.

Torres Amat (Uno Sr. D. Felipe).—La sagrada Biblia traducida de la Vulgata Latina al español, aclarando el sentido de algunas palabras. La cuestión social y el orden social. Manual de Sociología.—El hombre aspirando a la perfección cristiana. La perfección, doctrina de la más elevada empresa moral del hombre. La obra completa consta de 10 volúmenes en 6 tomos, tela.

Weiss (R. P. Alberto María).—Apología del cristianismo. Otra obra en alemán y traducida por distinguidos literatos. 1º El hombre completo considerado en su naturaleza íntima y sus destinos; Manual de Ética.—2º Humanidad y humanismo del hombre en su desenvolvimiento fuera del Cristianismo. Filosofía e historia íntima de la cultura del mal.—3º El hombre bajo la influencia del Cristianismo, naturaleza y sobrenatural, espíritu y vida del Cristianismo.—4º El hombre como parte del todo social. La cuestión social y el orden social. Manual de Sociología.—5º El hombre aspirando a la perfección cristiana. La perfección, doctrina de la más elevada empresa moral del hombre. La obra completa consta de 10 volúmenes en 6 tomos, tela.

Autores y Libros. ENVÍO A PROVINCIAS FRANCO DE PORTE

Libros y útiles PARA ESCUELAS Y COLEGIOS MATERIAL FOTOGRAFICO ARTICULOS RELIGIOSOS PAPELERIA UTILES DE ESCRITORIO

Roberto Cruz Palacio Arzobispal J K

IV. 11. 8

T. Vivar Cueva

comisiones, consignaciones y representaciones CASA ESTABLECIDA EN 1912 VENTAS POR MAYOR Y MENOR

licores en general, ferretería, abarrotes, artículos y específicos de farmacia, máquinas de escribir, &c.

Oficina Carrera “Suore”, frente al almacén de Cordova y Cia., en el segundo piso

do trataron de cruzar el estuario alemán.

El General alemán von Bullow tomó parte en la pelea con tropas frescas; pero fue rechazado por los aliados. Igual cosa le sucedió al General von Luck.

Londres, 11.—Un oficial inglés que ha llegado herido, y que tomó parte en la batalla librada en la Champagne, afirma que la acción duró tres días y tres noches. Dice que la artillería alemana desahució una gran cantidad de granadas, lanzadas con el propósito de descubrir la localización de las posiciones de los aliados.

Más alemanes Ambers, 11.—Se dice que gran número de tropas alemanas están pasando apresuradamente por Lieja para incorporarse al grueso del ejército que está operando en el combate mortal cerca de París.

GACETILLA

Al Público

Se anuncia al público que en la casa que fue de la señora Luz Echeandía, hay de venta lecho recién ordenado a cinco centavos el vaso, de seis a ocho de la mañana.

Revolutionarios

en Calcuta Ha tomado la vía de Calcuta una división de revolucionarios, bien armados. Es probable que tengan un encuentro con las fuerzas de Gobierno.

Comandante dicha división los siguientes Jefes: Comandante Carrillo, Jefe Principal; Mayores Segundo Torres, Pedro Vinos, Uchila y Briones; capitanes Donato y Eudides Vázquez, Leon Muñoz, Lora y Primitivo Destafano; tenientes José y Enrique Haz, Eliseo Espínosa, Cabanilla, Melos y Alfredo Herrera.

Gravísimos sucesos El Gobierno ha recibido a noticia de haber ocurrido gravísimos sucesos en Lima; pero no se pueden obtener detalles.

Serío temor

Avisan de Latacunga que se teme la salida de los revolucionarios que se hallan en San Domingo por la vía de Pujilí.

El Gobierno ha ordenado la vigilancia de todos los caminos de esa región.

Abusos

Asegúrase que en Saugulqui el piquete de policía que guardase esa población comete toda clase de abusos.

En uno de los últimos días ha dado una paliza a un bregio.

Muertos

En el combate del Paramo han muerto los revolucionarios Julio García y Jorge Pico.

Telegrafistas

En Guayaquil han sido capturados los telegrafistas Nicolás Viteri Nieto y Cosme Escandón, por sindicarse de haber tomado parte en las montañas comandadas por los mayores Rosero y Falconi.

Prisioneros

Ayer en el tren ordinario llegaron a esta ciudad e ingresaron inmediatamente al Panóptico 8 prisioneros de guerra tomados en el litoral de entre las fuerzas revolucionarias.

Guerra europea

Ha sido hoy un día de mucho destino a Francia: de Quito veinte franceses; de Guayaquil doce y ocho de otros lugares.

Los alemanes residentes en el Ecuador no pueden ir a incorporarse en su Ejército, por no tener vapores alemanes en que embarcarse, pues los ingleses y franceses los rechazan.

Revolucionarios

Al mando de los Mayores Plaza y Lemos han llegado a Cusque ciento cincuenta revolucionarios.

Desterrados

Previo salvo conducto han regresado Guayaquil, procedentes del Perú los doctores Jacinto Lorenzo y Nicolás Morán, quienes han permanecido algunos meses en esa nación por asuntos políticos.

Hipódromo

En los terrenos por donde atraviesa la avenida Colón se ha comenzado la construcción de un hipódromo al que se inaugurará el mismo tiempo que los tranvías.

Sellados

Los comisarios Municipales han prevenido a los vivanderos, bajo pena de multa, que deben sellar en la policía las pesas y medidas, a fin de que no se explote al público.

Separación

El Alférez de Fragata Francisco Fernández Madrid ha presentado una solicitud pidiendo la separación voluntaria del servicio activo.

Escolta atacada

En Bombón una escolta de policía de Latacunga ha sido atacada sorprendentemente por los revolucionarios, quienes después de derrotarlos se llevaron las armas y municiones.

En este encuentro se supuso que murieron los oficiales Peñañel, Jiménez y el Capitán España.

Ecos de los escándalos en Latacunga

En el asunto relacionado con la muerte del señor Ramón Barba Naranjo se han hecho las siguientes diligencias:

Se ha levantado el auto en el curso de proceso; se han hecho las citaciones respectivas a los señores Agente Fiscal; al De-

fensor de oficio; a los peritos nombrados para el reconocimiento y a otros señores.

El señor Ramón Barba Naranjo se ha citado también al señor Eduardo Naranjo sindicado en el asesinato y se practica la autopsia del cadáver.

Del informe de presentación por los peritos aparece que el señor Ramón Barba Naranjo recibió tres balazos que le causaron la muerte. Se han tomado declaraciones, así al sindicado como al señor Naranjo, quien asegura no ser el autor del asesinato perpetrado en la persona de su tío Ramón, como a tres testigos que manifiestan haber oído tres detonaciones de arma de fuego; y haber visto al señor Barba Naranjo herido gravemente en el suelo en estado agónico.

En el escándalo promovido en Latacunga el día 5 del mes en curso, por los señores Ricardo y Alejandro Maldonado T., y César Casola, quienes dieron de bodas y puntuación al señor Adolfo Van Ronzenel se han hecho las siguientes diligencias:

Se ha levantado el auto a cabeza de proceso; se han hecho las citaciones respectivas a los señores Agente Fiscal, Defensor de oficio y peritos nombrados para el reconocimiento del agraviado y se practica en la persona de éste el reconocimiento médico legal. Del informe de los peritos consta que todas las heridas causadas al señor Adolfo Van Ronzenel estaban completamente cicatrizadas cuando se lo practicó el reconocimiento y que desaparecerían después de dos días si haberle causado impedimento alguno para el trabajo.

Se han recibido las declaraciones del agraviado y las de los testigos presentes; estas y aquellas se hallan conformes. De las referidas declaraciones desprende que los señores Ricardo, Alejandro Maldonado T. y César Casola estuvieron al señor Adolfo Van Ronzenel porque éste se opuso a que el señor Ricardo Maldonado hiciera retardar la salida del tren que conducía el señor Gregorio Gattiff.

Teniente Coronel Se ha llamado al servicio activo al Teniente Coronel don Justo San Martín, con destino, al personal al orden del día, al personal de la Tercera Zona.

De ornato público Con suma complacencia hemos visto las obras que ha hecho para el Director de la Alameda señor don Manuel Elías Mújica, quien con una actividad digna de todo elogio, procura embellecer, cuanto es posible, el gran paseo de que dispone esta ciudad.

Muy útil y de gran atractivo ha de resultar la cañería que se está instalando desde la plaza de la Alameda, a fin de que las aguas de la cañería vayan a parar a la expresada laguna.

También son dignos de mencionarse los bancos a la rústica así como los de manosterio colocados en forma de plazoletas que constituyen una decoración dando gran atractivo a este simpático paseo que, estamos seguros será el punto de reunión de nuestra culta ciudadanía.

Se que se investigue Como los incendios se van haciendo frecuentes, inmediatamente el señor Intendente don Juan Pineda ordena, a quien correspondía, haga una prolija investigación de todos los hornos de pan.

Algunos, como el situado en la calle Flores en la casa N.º 35, donde está la Pastelería «San José» son una continua amenaza para el vecindario.

PROFESOR.—Lecciones a domicilio. Primera y Segunda Enseñanza.— Profesor titulado.— Dirigir a las oficinas de este diario.

Salve En la Iglesia del Sagrado, en el momento de entrar la Señora de Nuestra Señora del Quincho al Templo, un buen coro de voces con acompañamiento de orquesta, entonó una mag-

Llegaron a la LIRA, calle del Correo, sombreros Plumas y Mocoras

nífica Salvo y una tentan popul... que consistió al numeroso auditorio allí congregado.

Intendente y Comisario
Se ha cancelado el nombramiento de Intendente General y Comisario de Guerra de la División "Esmeraldas" expedido a favor del señor don Otto Lindberg, habiendo sido nombrado en su reemplazo al señor don Clodomiro Arroyo Weir.

Practicante
El señor don Alfonso Gómez ha sido nombrado practicante de la Artillería Bolívar en reemplazo del señor Alberto Granja.

Gastos extraordinarios
Se ha dispuesto que el Ministerio de Hacienda ordene el pago por la Tesorería de Fichichica al señor don Roberto E. Silva, Consol del Ecuador en Tumaco, de la suma de \$ 2,041.04 por gastos extraordinarios.

Indulto y condena
Se les ha concedido indulto por el tiempo que les falta para cumplir su condena a Francisco Moreno y Rafael Pérez, contando a este último al pago de la multa que le fue impuesta.

Cien libras
El Consulado General en París pagará a la orden del señor Pineda el extraordinario Ministro Plenipotenciario del Ecuador en Bogotá la cantidad de 100 libras para gastos de representación.

Indulto negado
Visto el dictamen desfavorable del Consejo de Estado, se ha negado las solicitudes de indulto que presentaron Carlos Valencia y Alejandro Nieto, reclusos de la Penitenciaría de esta capital.

Al servicio
Se ha llamado al servicio activo al aférez de ejército don César M. Ayala, con destino al Grupo de Artillería "General Urbina".

Pase
Se ha dado el pase del personal a órdenes de la Tercera Zona a los siguientes oficiales: Tenientes Carlos Valdivieso y Ernesto López al personal efectivo de la misma.

Empleo
El señor Alejandro Carrero ha sido nombrado Teniente Político Principal de la Concepción.

Conductores
El señor Ministro de lo Interior pide al Municipio obligue a la empresa de tranvías a colocar sus conductores en la fuerza, de manera que no perjudiquen a la línea del Estado.

Profesor
El señor Federico Reyes ha sido nombrado Profesor de Armas de la Primera Zona Militar.

Ascensos
Visto el informe del Estado Mayor General se ha ascendido a capitán y Teniente de Ejército al Teniente don Ricardo Acevedo y Subteniente don Luis A. Barzuetta, respectivamente, del 43 de Reserva.

A sus parroquias
Ya ha terminado la segunda semana de ejercicios de la Venerable Clero Metropolitano. Después de asistir a las solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma del que fue dignísimo Pontífice de la Iglesia Católica, Pío X, los señores curas regresaron a sus parroquias a continuar en sus funciones sacerdotales.

Gastos de representación
Se ha dispuesto que el Ministerio de Hacienda ordene por cable al Consulado General del Ecuador en París pague a la orden del señor Evando Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Ecuador en Lima la cantidad de ochenta libras por gastos de representación.

Baja
Se ha dado de baja a los siguientes oficiales del personal a órdenes del Comandante Tercera Zona: Capitán Alejandro Mesías y Subteniente Jacinto Mesías y Eduardo Maruri por no haberse presentado a la Revista de Comisario.

Nuevo Batallón
Con reservación de la provincia de los Ríos se ha formado el Batallón N° 45 y se ha nombrado Primer Jefe de esta unidad al Teniente Coronel don Daniel del Hierro, quien ejercerá dicho empleo sin perjuicio de sus funciones de Comisario de E. M. G. en la citada provincia.

Billetes de la Lotería de Beneficencia

LA SORTE EN QUITO
En la segunda sortada del Billete "La Fortuna" se ha vendido el Número 84.246 premiado con \$ 2,000. Sorteó el día Domingo 14 de Junio y se ha repartido la vida la señora Clorinda Nuñez.
BIEN SALIENDO LAS SORTEES EN ESTA PEQUERÍA Y BAZAR
En esta misma Agencia se ha vendido el Número 24.850 premiado con \$ 2,000 en el Sorteo Número 875, jugado el 11 de Junio, el favorecido es Pedro Cuatrecasas, indígena, quitaño.
Acordó en base de la Sorte y la Hacienda comprando la lotería de cada semana de Guayaquil.
Siempre se vende completo de todos los series que se sortan; se añaden pedos de series con dinero a la mano en el billete en su repartición, desde el día Viernes de cada semana.
Esta Agencia está abierta permanentemente de 10 a. m. a p. m.
Agente en Quito, Luis Galindo
Carrera Venezuela, calle del Correo, casa de Castilla, No. 36

Unicos refinados

TRAJIDOS DE GUAYQUIL
"Cristal"
"El Iris"
MALLORCAS ANALIZADOS
por químicos guayaquileños y aceptados por personas de buen gusto y que miran por su salud.

—Venita en todas partes—
Julio 16 de 1914

Congreso de 1914

Las legítimas telas inglesas para toda clase de vestidos se encuentran en la Sastrería de A. T. Cevallos y Cia.
Teléfono N° 253.

LA BANCARROTA DEL PAIS

Pues señores y señoras que con tanto gusto leís las noticias trágicas de los sucesos de la actual coyuntura, tend presente que se de rampa vuestras economías y que será el día de mañana cuando el sol va en las alturas, porque los empleos no son para todos los mortales, e industrias y comercio sólo existe en el nombre menos el lino blanco que los deja sucesos los sombreros de moera y por poco precio. Venta de toda clase de sombreros. Se aplancha y compone todo sombrero bien barato por motivo de escaseza de hombres.
F. TOLEDO.
Calle Comercio Bajo

NOTICIAS DE LA REVOLUCION

Se vende esencia de café puro, por mayor y menor en la carrera García Moreno, bajo la casa del Sr. Game letra A. La flor del café.

Atención! Atención!
PARA HOGARBA
Se pide un Electricista Técnico práctico; buen sueldo; inútil presentarse sin consultar y ser recomendado por el R. P. Francisco Clerk.
Herman R. Dietrich.
Agosto 5 de 1914

En la imprenta de EL REPUBLICANO se trabaja toda clase de obras.

MODAS Se confecciona toda clase de vestidos para señoras y niños. Especialidad en ropa blanca
Carrera Guayaquil—Casa del Sr. Manuel V. Flor, frente a la casa de don Vidal Ortiz.

The Quito Electric Light and Power Co.

Avisa a su clientela y al público en general, que desde esta fecha, ha suspendido todo trabajo de instalaciones, conexiones, reconexiones, etc., etc., y que, por ningún motivo, se atenderán pedidos de esta naturaleza, hasta que se concluya la revisión general de todas las instalaciones de la ciudad y el arreglo que se va a hacer en todos los circuitos y transformador por transformador.

Así mismo, se previene que el Directorio de la Empresa, tomando en cuenta el aumento cada día mayor de contrabandos, ha resuelto que, desde esta fecha, se suspenderá definitivamente la corriente a toda persona que se hubiere aumentado el número de focos, que tuviere un tipo de bomillo de mayor potencia que el contratado, o a quienes, teniendo medidor, toman la corriente antes de que las líneas entren al aparato.

A las personas que sin ser pensionistas usaren de la corriente de la Empresa se las perseguirá con todo rigor, haciendo uso de todos los medios que proporcionan las Leyes y ordenanzas de Policía.

Quito 11 de Agosto de 1914.

Sin temor a competencia

La antigua Fábrica de cerveza "Tropical" hoy llamada "Condor", desea de servir al público de la mejor manera posible, no ha omitido gastos para ofrecerle la exquisita cerveza marca "C" que es ya del gusto general.
Sus favorecedores encontrarán en esta cerveza la bebida más sana, a la vez que muy buen gusto y calidad superior a cualquiera de las del lugar.

PIDASE LA CERVEZA MARCA "C"

LLEGO YA EL PAPEL ATRAPA MOSCAS

AL ALMACÉN DE J. J. NARVAEZ (HIJOS)
Junto a las Escribanías

PANADERIA "SANTA ROSA"

Como cada día aumenta considerablemente el consumo de pan en mi establecimiento y no siendo posible atender a la demanda diaria, he pedido a Alemania una instalación moderna y completa de toda maquinaria y hornos a vapor de la magnitud necesaria para producir hasta diez quintales diarios entre las diversas clases de pan, pastelería y confitería, etc., también conocidos y aceptados ya en esta Capital.
Inútil decir que con esta instalación podrá no sólo atender debidamente a mi clientela, sino también que, como es natural, mejorará la calidad del producto.
Para que el público y mi distinguida clientela puedan formarse una idea de instalación, me permito manifestar que ésta empieza con un edificio en actual construcción bajo planos trabajados por el competente arquitecto señor don Pedro Aulestia, estudiados y comprobados en Alemania; e, siendo, naturalmente apropiados para contener la extensa y completa maquinaria que llegará a esta Capital en el próximo mes de octubre, en que estará instalado el local.
Hago esta publicación llenado del deseo de poner en conocimiento de mi honorable clientela y del público que tan bien han sabido hasta ahora favorecernos y que luego serán servidos con el pan trabajado según el procedimiento más moderno y perfeccionado.
Junto a la maquinaria viene el personal técnico tanto para su instalación, como para su manejo.
A la terminación de la obra tendré mucho placer, en invitar a mi distinguida clientela y al público en general para que conozcan personalmente el edificio e instalación antedichos.
Luis A. Paladines

La Belgo--Ecuatoriana

Se ha trasladado al frente de la Universidad, casa de la señora Rosa E. Guarderas.
Acaba de recibir telas de fantaisía terciopelos, bramantes y géneros, camisas para caballeros, cuellos y puños, pañuelos y corbatas, toallas y sobrecamas.
Tenemos perfumería, cristalería un inmenso surtido de papel tapiz, chocolates Nestlé y Lugano, armas y municiones toda clase.

Dr. Manuel García

Cirujano - Dentista
de la Universidad de Pensylvania E. U. A.
OPAROR AL PUBLICO SUS SERVICIOS PROFESIONALES
HORAS DE CONSULTA: de 8 a 11 a. m., y de 1 a 5 p. m. Teléfono No. 394.

CONSULTORIO: Casa No. 61. en la calle del Correo, junto al almacén de Mateus y Charvet.

THE QUITO ELECTRIC LIGHT AND POWER CO.

Vende flores permanentemente. Los pedidos deben hacerse la víspera para poderlas coger en horas que no se marchiten.
XVI-7-1914

HOTEL DES ETRANGERS
SEVICIO ESMERADO
BUENA COMIDA
ESPLENDIDO BAR
recomendado especialmente para FAMILIAS
Quito, Mayo 8

LIBRERIA Y PAPELERIA LA NACIONAL DE LUIS GUERRA L. Y CIA

- Calle de las Escribanías, apartado Número 145
- Obras últimamente llegadas a este acreditado establecimiento:
- Virgilio—Obras completas, rústica, \$1, 150
 - Padre Angelo de Santí—Lágrimas nuevas, tela, " 3,00
 - Brisa—Parnaso Español Contemporáneo, tela, " 3,50
 - Brisa—Parnaso Español Contemporáneo, rústica, " 2,50
 - Sesbilot—El Paganismo Contemporáneo en los pueblos celto-latinos, tela, " 4,00
 - Molina—Filosofía Americana, tela, " 2,00
 - Agasce Lafont—Las Aplicaciones Prácticas del Laboratorio a la Clínica, ilustrado con 250 figuras, tela, " 6,50
 - F. Lejars—Cirugía de Urgencia, ilustrada con 1.050 figuras, 229 de ellas dibujadas al natural por el doctor E. Daley y A. Leuba, 195 fotografías originales y 20 láminas en colores fuera del texto, dos tomos, tela, " 18,00
 - Foley—Quir—novela, rústica, " 1,20
 - Pardo Bazán—El natural por el doctor E. Daley y A. Leuba, 195 fotografías originales y 20 láminas en colores fuera del texto, dos tomos, tela, " 3,00
 - Martin y Guix—Obras Barrocas, compendio de todos los elementos de la escritura en sus relaciones con el servicio de las oficinas, prácticas que deben observar los amanuenses para el mejor servicio de sus funciones, " 5,40
 - Hosón y Delays—Manual de Medicina Veterinaria, pasta española, " 3,00
 - Lanchetas—Morfología del Verbo Castellano, pasta española, " 3,00
 - Ferrero—Grandeza y Decadencia de Roma, 6 tomos, rústica, " 12,00
 - Sales—El Diamante Negro, novela, rústica, " 1,50
 - Cooper—Prescripción o elección de un marido, dos tomos, rústica, " 1,50
 - Cooper—El Ladrón de Mar o la Hechicera de las aguas, dos tomos, rústica, " 1,50
 - Garner y Delamar—Diccionario de los Términos Médicos usados en medicina, tela, " 4,50
 - Tissandier—Peregrinaciones Científicas, tela, " 4,00
 - Dorvault—Anuario Farmacéutico—Médico, farmaciales y obras modernas, pasta española, " 4,50
 - Filipi—El Orador Popular, tela, " 1,20
 - Dorian—Modelos de Discursos, pasta, " 1,10
 - Mine Edwards—Elementos de Zoología o Historia Natural de los Animales, pasta española, " 5,80
 - Canter—La Vida y la Salud, obra de higiene y pedagogía, tela, " 2,50
 - Kant—Principios Metafísicos del Derecho, pasta española, " 1,50
 - Carlos Miranda—Flor de pasión, poesías, rústica, " 1,20
 - Saint—Veinte Juicios y Estudios Literarios, pasta, " 1,50
 - Chateaubriand—Los Mártires, pasta, " 1,00
- Enviamos a provincias sin recargo ninguno por derechos de certificación.

TERCENA HIGIENICA Y SALCHIGHERIA ESPAÑOLA

En la calle de San Agustín, frente a la Sastrería del Sr. Abraham Cevallos, encontrarán las familias y los dueños de hoteles toda clase de carnes de res y terneras, trabajadas con esmero y aseó. Así como carnes de chanchito y manateca, jamones, salchicha, mortadelas, butifarras y sobrasadas, higiénicamente elaborado al estilo Español y superior a toda conserva de este género.
Todo se servirá a domicilio conforme lo soliciten, y con pesos justos y garantizados para todo comprador.
Se atenderá al público a toda hora del día y hasta las ocho de la noche, y muy pronto se venderá también carnes de cordero cebado; pollos y gallinas por cuartos y mitades, para comodidad de los enfermos y personas de buen gusto.
La buena higiene de la carne que se come asegura la salud y la vida.

MALLORCA TURBAMBA
EL MEJOR QUE SE CONOCE.
Estomacal. Digestivo. Higiénico.
PLASE SUPERIOR
E. MUÑOZ.
Carrera Venezuela.
Bajos de la casa del Sr. Dr. Lino Cárdenas.